
LE DICHIARAZIONI

Alessandra Hofmann: “Sono più che mai convinta che la 
collaborazione tra Enti sia irrinunciabile, sia per 
affrontare le questioni con una visione più ampia sia per 
avere più forza e maggiori competenze per trovare 
soluzioni ai problemi o mettere a punto nuovi progetti.” 

Pasquale Gandolfi: “Abbiamo inaugurato un nuovo 
metodo di lavoro, che consiste nel guardare oltre i nostri 
confini e adottare una visione strategica su temi come la 
mobilità, lo sviluppo economico e la sostenibilità 
ambientale. Sono certo che sia la direzione giusta per 
imprimere una svolta agli annosi problemi che affliggono il
nostro territorio e per arrivare a soluzioni efficaci.” 

Luca Santambrogio: “Su temi come i grandi snodi 
viabilistici o la crescita economica ormai i confini 
provinciali sono divenuti stretti, il confronto e il lavoro di 
squadra sono irrinunciabili e il percorso che inauguriamo 
oggi è un passo in più anche nel percorso di ripresa, da 
parte delle Province, del ruolo di coordinamento strategico
del territorio che è proprio di questo Ente.” 


